

Février 2020

Edito

En ces temps de mutations dans le monde agricole, des difficultés se font jours, des tensions se créent, face à cela des chrétiens du CMR se sont réunis pour écrire une lettre qui invite au respect de chacun.

Cette réaction est soutenue par notre évêque, il a pu constater ces réalités difficilement soutenables sur le long terme lors de sa visite pastorale.

Face à ces crises sociale, économique et écologique des citoyens unissent leur forces pour imaginer le monde de demain et trouver des solutions concrètes et pacifiques (comme les collectifs issus du pacte pour la transition).

En participant aux semaines sociales à Lille durant le mois de Novembre, nous pouvions percevoir plus encore que la France est devenue un archipel, et que les liens se sont distendus entre ces différentes îles. Aujourd'hui il faut tout faire pour recréer des ponts.

Il ne s'agit plus de vivre dans son îlot, mais de faire attention au plus pauvres, partager des moments de convivialité comme « chez ma tante ». Des jeunes fraîchement installés à Felleries, ont eu envie de recréer du lien entre les gens, en organisant chaque semaine un « club social » en parallèle de la vente de pain bio de « Tartines errantes ».

Des jeunes du MRJC pour Noël ont chanté et réalisé des activités manuelles avec des jeunes afghans et albanais à la salle des fêtes de Saint-Aubin.

La bonne nouvelle, est qu'il va y avoir un congrès CMR en Mai et Terres d'espérance en Avril : ce sont 2 occasions pour que les chrétiens du rural se retrouvent et échangent et vivent des expériences joyeuses et créent des chemins d'espérance.

Comme nous l'a dit Béatrice Jaud, « Peu importe ce que vous ferez, Faites-le ! »

Le Carrefour de l'Église en Rural



Message de Mgr Dollmann au CMR

"Agriculteurs et société, appel au dialogue et au respect"

[Lire la suite](#)



Terres d'espérance 2020

Placé sous le signe du partage, de la joie, de la fraternité

[Lire la suite](#)



Congrès 2020

Les 21, 22 et 23 mai à Tarare (Rhône)

[Lire la suite](#)



Villes en transition

Grande-Synthe, Loos-en-Gohelle ces villes industrielles qui osent la conversion écologique

[Lire la suite](#)



Refaire Société

Deux membres du Vivier ont participé aux Semaines Sociales de France des 16 et 17 novembre 2019 à Lille.

[Lire la suite](#)



Pour 2020, prière de la fraternité missionnaire en rural

Ce texte a été écrit en utilisant une prière du frère Edmond à partir de Lc 2, 16-20

[Lire la suite](#)



Conférence-débat "Quel avenir pour l'Eglise?"

Ce texte a été écrit en utilisant une prière du frère Edmond à partir de Lc 2, 16-20

[Lire la suite](#)



Pour une autre PAC

Elisabeth Saint Guily était présente à Strasbourg le 22 Octobre 2019 pour que les règlements changent au niveau de la politique agricole commune

[Lire la suite](#)



Les perturbateurs endocriniens, que faut-il retenir?

Le Dr Odile Verier-Mine est intervenue le 11 décembre 2019 à Le Quesnoy

[Lire la suite](#)



Atelier créatif de Noël

à la salle des fêtes de Saint-Aubin

[Lire la suite](#)



AGENDA

[Lire la suite](#)

Allez sur cathocambray.com - Nous contacter



[Se désabonner](#)

Si le contenu de ce courriel ne s'affiche pas correctement, cliquez ici